
RM Zander-Wörner spricht nochmals die neuen Fördermöglichkeiten für eine derartige 
Stelle an und appelliert dafür, eine solche Stelle einzurichten. 
 
Danach geben die Fraktionen ihr Meinungsbild ab. CDU-, SPD- und FDP-Fraktionen 
werden dem Antrag der Bündnis90/Die Grünen-Fraktion zustimmen. 
 
Bürgermeister Meisenberg unterstützt ebenfalls den vorliegenden Antrag und führt 
ergänzende Erläuterungen zum derzeitigen Stellenplan aus. Eine derzeit nicht besetzte 
Stelle sei bereits u.a. für den Bereich „Klimaschutz“ eingeplant. Durch die 
Fördermöglichkeiten könnten nun insgesamt 2 Stellen besetzt werden, wovon die 
geförderte Stelle für 2 Jahre (verlängerbar auf 3 Jahre) befristet sei.  
 
Fragen des Rates werden beantwortet. 
 
Bürgermeister Meisenberg verliest einen Beschlussvorschlag. 
Diesem Vorschlag stimmt der Rat zu und stimmt entsprechend ab. 
 


